

ATTESTATION DE DIPLOME / DEGREE CERTIFICATE

Suite à la délibération du jury de diplôme qui s'est tenu le 08/12/2023, je soussigné Patrice HOUDAYER, Directeur des programmes, de l'international et de la vie étudiante, atteste par la présente que l'étudiant(e) :

Following the graduation board, which convened on 12/08/2023, I, Patrice HOUDAYER, Executive Vice President, Programs, International and Student, hereby certify that:

M. CHOPDA Rishab Rajkumar
Né(e) le 30/10/1995 à Pune, Maharashtra (INDE)
Born on 10/30/1995 in Pune, Maharashtra (INDIA)

A rempli l'ensemble des critères d'obtention de diplôme et a été déclaré(e) diplômé(e) du :

Diplôme SKEMA Programme Grande Ecole
Diplôme visé par le Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche
et de l'Innovation conférant le Grade de Master
Promotion 2023

Has achieved all the degree requirements and was awarded the degree of:

SKEMA Programme Grande Ecole Degree
*Degree endorsed by the French Ministry for Higher Education,
Research and Innovation providing the Grade of Master
Class of 2023*

Le diplôme a été conféré lors du jury du 08/12/2023. Le diplôme papier sera délivré en Juillet 2024.

The degree was awarded by the jury on 12/08/2023. The physical diploma will be delivered on July 2024

La présente attestation est délivrée à l'intéressé(e) pour servir et valoir ce que de droit.

This certificate is issued to the above-named party for all legal intents and purposes.

Fait à Lille, le 16/02/2024

Lille, on 02/16/2024

Patrice HOUDAYER

*Directeur des programmes, de l'international et de la vie étudiante
Executive Vice President, Programs, International and Student*

skema
BUSINESS SCHOOL

ÉTABLISSEMENT PRINCIPAL
60, rue Dostoïevski - BP 085
06902 SOPHIA ANTIPOLIS Cedex - FRANCE
Tél. : +33 (0)4 93 95 44 44 - Fax : +33 (0)4 93 65 45 24
www.skema-bs.fr - www.skema.edu

skema
BUSINESS SCHOOL



FRANCE | AFRIQUE DU SUD | BRÉSIL | CHINE | ÉTATS-UNIS

SKEMA Business School - Campus de Lille

Avenue Willy Brandt
59777 Euralille - France

Tél. : +33 (0)3 20 21 59 62

www.skema-bs.fr | www.skema.edu